
泉の学び舎 世田谷区立三宿中学校 PTA  

令和 6年 7月 13日（土）10：00－三宿中ランチルーム 

令和６年度 第２回運営委員会だより 
 

世田谷区立三宿中学校  PTA 会長 小林 孝子 

 
夏休みを迎え、厳しい暑さが続く毎日ですが、皆様におかれましてはますますご清祥のことと

お慶び申し上げます。日頃は PTA活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

先日 7月 13日に、対面/オンラインによるハイブリッド開催となりました第 2回運営委員会に

ついてご報告いたします。 

 

✏ 議事 

 

１．PTA会長挨拶【小林氏】 

お集まりいただきありがとうございます。 

本日は引き取り訓練もありますので短時間となります。 

各委員・役員からの報告を円滑に進められるようご協力をお願いいたします。 

 

２．学校長挨拶【濱川校長】 

おかげ様で大きな事件事故もなく１学期も残り１週間となりました。 

1年 126名、2年 121名、3年 123名、夜間 23名、総計 393名の 1学期を振り返ります。 

・5月 16日～18日：奈良京都修学旅行（3年生） 

現地は大変混雑していました。清水寺などは海外からの旅行客も多く、なかなか前に 

進めないという状況でした。 

運転手不足などの問題もあり、現 1年生の修学旅行先変更を検討をしています。 

・6月 1日：体育大会 

午前中のみの開催としました。生徒たちは役割分担、予行演習、学年練習をとても 

よく取り組んでいました。 

・6月 2日：職業人の話を聞こう 

弁護士、音楽家、漫画家、ボクシングジム経営者の方に協力いただきました。 

クラス単位で 2名の方の話を聞きました。2学期の職場体験に活かしていきます。 

職場体験後、高校の先生に来てもらい、体験授業も実施予定です。 

・6月 28日：初の試み「生徒会レボリューション」掲載 

生徒会中心に校長や副校長も出演する劇や、1～3年でチームになり謎解きや 

クイズなどのオリエンテーリングを企画・実施しました。 

3年生がリードし、約 6名のチームで楽しんでいました。 

・6月 24日～27日：期末考査 

本校では生徒や先生の負担も考慮し 4日間で実施しています。 

・7月 16日（予定）：「高校生の話を聞く会」開催 

卒業生に来てもらい、高 1には中 3の夏休みの過ごし方・受験に向けての心構え、 

高 3には 3年間を踏まえた進路について話をしてもらいます。 

2学期も文化祭や周年行事などイベントが多くありますが、ご支援をお願いします。 

 

 

 

 



３．各委員より 

【学級委員会】本橋氏・杉森氏 

5/2に体育大会に際し副校長先生と大会の流れや受付方法、注意点を話し合いました。 

6/1の体育大会当日には、制服リサイクル分を受付に運び設置作業を行いました。 

受付は学代全員にて行い競技中は当番制で行いました。 

体育大会中は受付にて大きな問題なくご案内できたと思います。 

気づいた点、課題点がいくつか上がりましたのでご報告いたします。 

・テントの向きを正面にしたほうが来校者から見やすく学年ごとに並ぶ場所がわかり 

やすい（一列並んでしまい他学年の所に並んでいる方がいたため） 

・保護者のネームフォルダー持参が少なく来校者シールを貼る方が多くなってしまった

為、来校者シールの在庫が途中で切れてしまった。また入場制限なく土曜日開催だっ

たため一家族の人数が多くシール切れの要因になってしまった 

・「プログラムはありますか」と尋ねる方が数名いらっしゃったので来賓用とは別に少

し用意したほうが良いと感じた 

・来賓名簿に載っている方以外の来賓者が分かりづらかったので、わかる範囲で情報を

事前にいただけると対応しやすいと感じた 

・在校生の兄弟姉妹（高校生や小学生）が保護者を伴わず受付する際一人一人どの在校

生の家族なのか判別するのが難しかった。集団で来られると対応がむずかしい。小学

生の兄弟が友達を連れてきていたため予め保護者や在校生に家族以外の他校生は入場

できない旨徹底したほうが良いと思った 

・小学生のみで来校は禁止にしたほうが良い 

・プログラムが始まる直前は来校者が集中したが受付の人数を増員し対応でき良かった 

・制服リサイクルについて卒業生の保護者の方が沢山持参してくださいましたが、来校

者が集中している時間帯で中身を確認できず後でよく見たら旧デザインのブレザーだ

った。その際旧デザインのものは受け取るべきか判断が難しかった 

・トイレの場所を訪ねた方がいたが受付も把握していなかった為、今後は受付マニュア

ルに追加する 

最後に、単 P 研修は、学級委員内で開催しないという意見が多数だったため、開催しな

い方向でしたが、今年度は本部主導で行う事となりました。 

 

【学級委員会（卒対）】鈴木氏 

5/11第 1回運営委員会出席、卒対ミーティング 

・PTAからの卒対費 16万円の使い方について。  

・昨年度以前はこの予算に花束も含まれていたが、証書ホルダーとコサージュのみ 

 の使い道とし、残金は返金する。 

・その分、保護者から集金する卒対費が、花束代も含まれる事、様々な値上がりに

よって少し例年より高くなる可能性大。 

6/4 卒業お祝い会候補会場の確認 

お祝い会の候補としてフリースペースの下見を卒対員、また、翌日 6/4（水）に会

長にも確認していただく。参加人数があまり多いとこの案は難しいかもしれない。 

※他、6月活動は以下。 

・卒等ホルダー発注。学年カラーのワインレット／書体を改訂、11/5に納品。   

・コサージュを＂桜＂に決定。（10月までに注文） 

・先生方のコサージュも桜の色に合わせたものにする予定。 

7/3 進路説明会前に卒業記念品のミーティング 

同日の保後者会後、卒対の進行状況を保護者へ知らせ（先生も同席）  

他、近日中にお祝い会の内容、参加・不参加のアンケートを配信予定です。 

 

 



【広報委員会】井田氏 

6/1に体育大会の写真撮影、6/5から広報 1号誌に掲載する教職員・部活動の写真撮影と

教職員へのアンケート依頼を行いました。 

教職員、部活動の写真撮影は、学校側とスケジュール調整をしながら、日にちはかかり

ましたが、全ての撮影を完了することができました。 

反省点としては、学校の時間割りをしっかりと把握して学校側とスケジュール調整がで

きたら、よりスムーズに写真撮影ができたと思います。 

今後の予定としては、教職員のアンケート回収、撮影した写真の選定作業、広報 1号誌

作成、入稿、2学期始めに発行を予定しています。 

 

【校外連携委員会】米本氏 

校外連携委員は三つの青少年地区委員会（池尻、太子堂、下馬・野澤）の担当決めを行

い、活動を分担しています。６月～７月にかけて主なイベントとして池尻地区の「前期ク

リーンＤＡＹ」、太子堂地区の「ふれあいボウリング大会」がありましたのでそのご報告を

させていただきます。 

 

6/3 池尻地区前期クリーンＤＡＹ 

三宿中から 20名、富士中から 16名の児童が参加しました。地区内を分担し清掃や

掲示板の落書き消し、駅前での啓発活動に精力的に活動頂きました。子供たちは活

動を終えた後の表情は始める前と比べて晴れやかで充実した顔付きになっていたの

が印象的でした。反省会ではアイスを食べながら感想や次回のクリーンＤＡＹに向

けた改善提案等を共有し和やかに終えました。 

7/6 太子堂地区ふれあいボウリング大会 

三宿中から１５名、太子堂中から２６名が参加しました。選手宣誓～閉会の挨拶ま

で終始盛り上がりを見せ、子ども達も参加した大人もボウリングを楽しんで帰りま

した。ボウリング世代もそうでない世代も老若男女皆さんが楽しめるゲームと再認

識しました。参加賞として全員にクッキーと会場となったオークラボウルから 1ゲ

ーム無料招待券が配られて終えました。 

 

【文化委員会】大河原氏 

5/11の第１回運営委員会の後、校長先生と打ち合わせをし、進路相談会を本日 7月 13

日(土)14:00からランチルームで開催することが決定しました。 

6月 10日にさくら連絡網で配信をし、112名の参加登録がありました。 

今年度は模擬試験業者の進学研究会、駒場学園高校、都立目黒高等学校をお招きしま

す。駒場学園高校は淡島通り沿いの世田谷区代沢に、東京都立目黒高等学校は祐天寺にあ

りますので、三宿中学校から近距離にある高等学校です。3年生の先生方の意見も取り入

れ、進学希望が多い 2校となりました。進学研究会の講師には、最新の高校受験情報をお

話しくださるよう依頼しました。 

高校進学に向け、親はどう対処していけばいいか講師の方々から学ぶいい機会です。進

路相談会当日となりますが、保護者の皆様の参加をよろしくお願いします。 

 

【役員選考委員会】岩崎氏 

本日 PTA室にて役員選考の二学期以降の進め方を打ち合わせ中です。 

二学期は本部役員に関するアンケート等を皆様へ配布しますので宜しくお願いします。 

 

本部役員会より 

【PTA本部副会長 IT担当：工藤氏】 

時代の流れに沿って、PTA活動も効率化できるよう、学校側とも協力しながら今年度で

きる限り IT化を進めていく予定です。 



① 教育条件整備要望書提出について 

さくら連絡網でアンケート配信し、118名の方に回答いただきました。校長先生と相談の

上、世中 Pへ提出済です。この後、世中 Pにて取りまとめされ、区教育委員会へ提出・協

議いただきます。 

② IT化・オンライン配信について 

iPadを購入しました。本日の配信に早速利用しています。ただし、マイクスピーカーと

WiFiはまだ準備できていません。引き続き、対応していきます。 

また、PTA室で委員の皆さんにも活用いただけるようしていきますので準備が整い次第お

知らせいたします。 

 

【PTA本部副会長 地域担当：小林氏、宮本氏】 

各青少年地区委員会（池尻、太子堂、下馬野沢）の活動をいたしました。 

 

【PTA本部書記 廣田氏】 

・iPad購入費は保証込み 65,000円ほど、学割で購入しています。 

・各委員は 20日までに活動報告、発表コメントを PTAメールに送付ください。 

 

【PTA本部会計 小菅氏】 

7/10(水)は PTA会費引落日でした。 

昨年度までは学校の教材費と一緒に合計金額での引き落としでしたが、今年度からは教

材費と同じ日に別々に引落しをしています。引落できなかった方へも、今年度からは PTA

から直接ご連絡させていただき、PTAのゆうちょ口座へ振り込んでいただくように変更い

たします。 

6/3 世中 P会費 379円/会員、合計 18950円お支払い済です。 

 

【PTA会長 小林氏】 

・リサイクル旧デザイン提供について 

体育着→OK、制服→NG 

・R6年度 PTA同好会申請及び承認について 

「バドミントン同好会」申請ありました。本運営委員会で承認となりました。 

随時 PTA同好会申請を受付していますので PTAメールまで申請ください。 

・個人情報漏洩補償保険加入について 

 保険に加入しました。何かありましたらお知らせください。 

保険期間：2024年 8月 1日 0時～2025年 5月 1日 16時、掛金：7,980円 

・中間監査実施について：今年度は実施します 

・単 P研修について 

2回実施予定です。 

◇1回目 

日時：R6年 9月 14日（土）13時 30分～15時 

内容：AED（自動体外式除細動器）講習会 ＊生徒参加可 

場所：三宿消防出張所（予定） 

◇2回目 

日時：R6年 12月 14日（土）午後 ＊生徒参加不可 

内容：ゲートキーパー講座～入門編～ 

いのちの門番「ゲートキーパー」 | 世田谷区ホームページ (setagaya.lg.jp) 

場所：三宿中学校（予定）  

・家庭教育学級について 

給食試食会を実施予定です。 

日時：R7年 2月 6日（木）12時前後 ＊人数制限あり、昼食代実費 



場所：ランチルーム  

・PTA創立 20周年実行委員会について 

現時点で 4名の方に保護者実行委員へ参加申し出ありました。 

初回委員会を 8月 6日（火）に実施予定です。 

・現 1年生修学旅行について 

修学旅行先について学校より 1年生保護者へヒヤリング実施依頼がありました。 

以下で実施予定です。 

日時：R6年 7月 26日（金） 15時～  

場所：ランチルーム  

参加者：1年生学級委員および 1年生保護者本部役員 

・PTA室印刷機について 

故障中でしたが、業者の調整により使用可能になりました。 

今後、廃棄要否も含め、本部および各委員とで検討します。 

 

４．活動報告 

【学級委員会】 

    5/23 副校長先生と体育大会打ち合わせ制服リサイクルの検品作業 

6/1  体育大会受付・制服リサイクル実施 

7/13 第２回運営委員会出席 

7/26 １年生修学旅行意見聴取会 

 

【学級委員会（卒対）】 

5/11 運営委員会出席、卒対ミーティング  

6/4  卒業お祝い会候補会場の確認  

7/3  進路説明会前に卒業記念品のミーティング  

同日 保護者会後に卒対活動の現状を保護者へお知らせ（先生も同席）  

7/13 運営委員会出席 

 

【広報委員会】 

6/1  体育大会写真撮影 

6月上旬から 7月上旬 

表紙撮影、教職員、部活動の写真撮影 

教職員アンケート依頼と回収 

7/13 第 2回運営委員会出席 

 

【校外連携委員会】 

5/10 【太子堂地区】太子堂地区総会・ ボウリング大会実行委員会 出席 

5/11 第 1回 PTA 定期総会・第 1回運営委員会 出席 

5/16 【池尻地区】青少年池尻地区委員会第１回総会 出席  

5/22 【下馬野沢地区】下馬・野沢地区委員会 出席  

5/30 【池尻地区】「前期池尻・三宿クリーン DAY」事業運営委員会 出席  

6/25 【太子堂地区】青少年太子堂地区委員会懇談会 出席 

6/30 【池尻地区】 「前期池尻・三宿クリーン DAY」出席  

7/6  【太子堂地区】第 28回ふれあいボウリング大会 出席 

7/13 第 2回運営委員会 出席 

 

（今後の予定） 

9月下旬 【池尻地区】がやがや村まつり事業運営委員会  

10/27 【池尻地区】がやがや村まつり 



10～11月 【池尻地区】事業運営委員会 

12/1 【池尻地区】「後期池尻・三宿クリーンＤＡＹ」 

12/13 【下馬・野澤地区】ボウリング大会実施委員会 

12月中旬 【池尻地区】子ども餅つき大会事業運営委員会 

 

【文化委員会】 

5/11 校長先生と進路相談会講師を決定 

5/18 第 1回文化委員会 

6/10 進路相談会さくら連絡網配信 

6/29 第 2回文化委員会 

7/13 第 2回運営委員会出席、進路相談会開催 

 

【役員選考委員会】 

7/13 第二回運営委員会出席 

打合せ 

 

【本部役員会】 

5/10 【太子堂地区】青少年太子堂地区総会・ ボウリング大会実行委員会 出席 

5/11 第 1回 PTA 定期総会・第 1回運営委員会 出席 

5/16 【池尻地区】青少年池尻地区委員会第１回総会 出席 

5/16 PTA会費徴収について打合せ：学校会計担当 

5/21 世中 P総会出席 

5/22 【下馬野沢地区】青少年下馬・野沢地区委員会 出席 

5/25 中里小、三宿小、駒繋小運動会 訪問 

5/25 PTA本部役員会 

5/27 創立 20周年記念行事打合せ：校長先生 

5/28 世中 P理事会 出席 

5/29 第一回総会・運営員会だより作成 

5/30 【池尻地区】「前期池尻・三宿クリーン DAY」事業運営委員会 出席 

6/1  体育大会各種お手伝い、各委員会へ活動費等会計パックお渡し 

6/3  世中 P会費振込 

6/4  「教育条件整備要望調査」アンケート送信（6/17〆切） 

6/14 【池尻地区】青少年池尻地区委員会懇親会 出席 

6/15 世中 P会長会出席 

6/19 創立 20周年記念行事実行委員会出席 

6/23 PTA本部役員会 

6/23 家庭教育学級補助金出金・文化委員へお渡し 

6/25 【太子堂地区】青少年太子堂地区委員会懇談会 出席 

6/30 【池尻地区】「前期池尻・三宿クリーン DAY」出席 

6月下旬 「教育条件整備要望調査」アンケート結果まとめ・提出用資料作成 

7/3  「教育条件整備要望調査」提出内容について校長と打ち合わせ 

7/6  「教育条件整備要望書」世中 Pへ提出 

7/6  【太子堂地区】第 28回ふれあいボウリング大会 出席 

7/10 iPad・周辺機器購入、機器セッティング 

7/10 PTA会費引き落し 

7/12 iPadセットアップ 

7/12 個人情報漏洩補償プラン保険料振込 

7/13 PTA本部役員会、第 2回運営委員会出席 

 



以上 


